
犬でも猫でも派 

今は犬を飼っていますが、実家では猫を飼っ

ていたことがありどちらにも愛着があります。 

猫は初代が捨て猫で子猫のうちに死んでしま

い、家中で悲しんでいたさなかに「猫あげま

す」の貼り紙を見て引き取り育てていました。

この２代目は２０年近く生きてくれました。 

所 長 溝渕
みぞぶち

 崇
たけし
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犬 派 

出勤途中に散歩中の犬を見かけると、そのま

まついて行きたい衝動にかられます。小１の

時、隣の家の犬（名前はポチ、昭和ですね）が

放し飼いだったのですが、毎朝通学路の途中ま

でついてきて同じ場所で立ち止まり見送ってく

れました。それ以来私は断然イヌ派です。 

課長補佐 野
の

見
み

 和子
か ず こ

 

犬 派 
犬との思い出はイヤなことばかりでした。自

分が小学生の頃は、今とは違い放し飼いの犬が

おり遭遇する確率が高かったです。通学途中に

は年中吠えているチワワ・コリーがいたり、弟

をイジメた犬と戦ったり、大型犬に遭遇しなぜ

だか自分だけが噛まれたり犬の思い出はイヤな

ことばかりでしたが、なぜだか「犬派」です。 

       課 長 保科
ほ し な

 由
ゆう

貴
き

 

植えるなら食べ物派 

庭で育てるなら、愛でる花より食べられる植

物派です。我が家の庭には、ニラ、ネギ、シ

ソ、ミョウガなど薬味になるものや、先日は、

なす、プチトマト、ゴーヤ、キュウリの苗を植

えました。休日にはどこまで成長したか、花や

実がついたと一喜一憂しています。 

  部 長 加古川
か こ が わ

 昌子
まさこ

 

わたしはアンチ犬派 

子どもの時に近所の犬に吠えられてからずっ

と苦手です。道の向かいから散歩中の犬が来た

ら、届かないように大きく迂回して距離を取る

か、道幅の狭い時は反対に渡っています。 

愛犬家の皆さん、散歩のときのリードはどう

か短めでお願いします！ 

課 長 渡邊
わたなべ

 史朗
ふみあき
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カメ派 

私はイヌでもネコでもなく“カメ派”。我が

家にはリクガメ（名前はきなこ）と水棲ガメ

（わかめ）がいます。名前を呼ぶと、首を出し

て近寄ってくる愛嬌のあるカメなのです。子ど

もとお世話をしたり、散歩をさせたりして癒さ

れています。（カメは意外と足が速い） 

課長補佐 吉村
よしむら

 智
とも

典
のり

 





 

 

 

 

 

 

成年後見制度の個別相談が増えています 

  

 

磯子区基幹相談支援センターでは将来のことを考える【出張相

談】で成年後見制度の基本的なご説明や申し立てのお手伝いを行っ

ていますが、親亡き後の子どもの将来のために制度を利用したいと

いうご相談は少しずつ増えている様に感じられます。 

ご本人のお金の管理や日々の生活のことを「誰に任せるのか」に

ついては、第三者よりも兄弟姉妹等のご家族の方が安心と考えられ

る一方で、任された人の負担を心配される親御さんが多い様です。 

 

皆さんから「成年後見制度はいつから利用するのが良いのか？」というご質問をいただきますが、

残念ながら答えはありません。ご本人が通信販売等で大金を散財してしまう、相続が発生した･･･

等と必要に迫られる場合もありますが、多くの方が「きっかけがない」と躊躇されている様です。

講演会で話を聞いたり相談会に行ったりして、成年後見制度の利用を決めるまでに「苦節 10年」

と話された親御さんもいらっしゃいました。ご家族で話し合いを重ね、皆さんが納得して決断して

いくことが大切です。 

 

私たちとお話しされることで、ご家族間での話し合い

のきっかけができたら嬉しいです。 

 

お問合せ≪磯子区基幹相談支援センター 

      045－778-6635いぶき支援室内≫ 

 

 

職員の入退職 

入職 ６月 ６日付 （コネクト・ハート）下羽
し も は

 真樹
ま さ き

 

  退職 ５月３１日付 （いぶき）林田 瑛璃香  大塚 愛美 

 

職員のひとりごと 

休みの日にサイコロを振って出た目の数だけ電車に乗り、見知らぬ街を散策する。どこかのテレビ

番組を真似てみたマイブームだ。道の野良猫、怪しげな定食屋、迷う道のり。どれも新鮮で楽しめて

いる。先日、ふらりと入ったとんかつ屋では頼んでもないのにご飯を大盛にしてもらえた。「はじめ

まして」なのにしっかりとハートをつかまれてしまう。サイコロを振らなくても行きたくなる街が増

え、「お久しぶりです」と言えるのが嬉しい。 

（日中活動 後藤 良輔） 

将来のこと、考えてみませんか？ 


